

'CASCA' VOLATILIDAD A CASAS DE BOLSA



JESSIKA BECERRA

La volatilidad en los mercados financieros afecta las ganancias de las casas de bolsa, según los datos más recientes de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

“La rentabilidad de las casas de bolsa mexicanas se ha visto desafiada por la volatilidad de los mercados financieros globales, un entorno de tasas de interés bajas y una economía local

aún débil”, comentó Verónica Chau, directora de instituciones financieras de Fitch Ratings.

Consultada, la analista comentó que el sector seguirá presionado durante los próximos 18 meses y que el reto principal consiste en actuar con cautela a fin de preservar los indicadores de solvencia.

A septiembre de 2015, el sector reportó un resultado neto acumulado de 4 mil 300 millones de pesos, una reducción de

19.9 por ciento respecto al mismo periodo de 2014.

La CNBV explicó que esta disminución se debe a una reducción de 12.8 por ciento en el margen por intermediación.

El Rendimiento sobre Activos se redujo 0.47 puntos porcentuales en septiembre de este año, respecto al de 2014, para ubicarse en 1.24 por ciento, y el Rendimiento sobre Capital bajó 5.78 puntos porcentuales, para ubicarse en 16.80 por ciento.